

Los ecologistas critican la autopista Dos Mares

ALERTA / SANTANDER

Las principales organizaciones ecologistas otorgaron ayer un suspenso «claro» a la política medioambiental del Gobierno y han pedido la retirada de varios proyectos, entre ellos el de la Autopista Dos Mares (entre Cantabria y Castilla y León), que califican como una «auténtica barbaridad».

Los ecologistas lamentaron que, con la excusa de la crisis, se está promoviendo políticas totalmente insostenibles, especialmente en materia de transporte y en el sector de la construcción.

Los responsables de Amigos de la Tierra, Ecologistas en Acción, Greenpace, SEO/birdlife y WWF hicieron un balance del primer año de legislatura y han coincidido en que el medio ambiente ha perdido gran parte del peso político que tuvo en la anterior etapa socialista, y en que la política ambiental ya no forma parte de las prioridades del Gobierno.

Los ecologistas denunciaron que en este primer año se han producido muy pocos avances en materia ambiental.

La secretaria general de Amigos de la Tierra, Liliane Spender, subrayó que las organizaciones ecologistas no se resignan y han elaborado un documento conjunto en el que hacen un llamamiento al Gobierno para que cambie de rumbo en su política ambiental, para lo cual proponen diez medidas concretas.